

### ***Jahresbericht 1989 des Präsidenten***

Liebe Clubmitglieder  
Liebe Gönner

Mit dem Monat Dezember geht schon wieder ein Club-Jahr zu Ende.

Wir dürfen wiederum auf ein Vereins-Jahr zurückblicken, welches vielen Mitgliedern – so hoffen wir – etwas zu bieten hatte.

Die Beteiligungen an den verschiedenen Anlässen haben sich nicht auf den Stand des Vorjahres eingependelt, sondern waren eher geringer.

Für eine erneute Austragung der RCN Clubmeisterschaft müssen wir uns allen ernstes fragen – wie bereits schon einmal angetönt – ob ins künftig nicht besser auf die Austragung verzichtet werden soll!

Am 22. Januar stand da ja auch schon wieder der erste Anlass – die Uetliberg-Rundreise – auf dem Programm, welche von lediglich sechs Personen, darunter vier Kinder, besucht wurde.

Am Mittwoch, dem 15. Februar, hatten etliche Mitglieder unseres Clubs das Verlangen nach einem Fondue und so beschlossen wir, einen Abend im Rest. Dézaley zu verbringen.

Am Samstag, 6. Mai, war der Start zum ersten Clublauf der Clubmeisterschaft 1989 um den, von unseren Ehrenmitgliedern, gestifteten Wanderpreis. Über die Ereignisse und sportlichen Aktivitäten ist im Rennbericht nach zu lesen.

Vorverlegt auf den Samstag, 30. September, war die Herbstwanderung eingeschrieben. Dieser Wandertag hatte allen Beteiligten auch angesichts des schönen Wetters sichtlich viel Freude bereitet.

Schnell wurde es 3. Dezember und da stand auch unser Klausabend vor der Tür. Im schön geschmückten Arvenstübli mit vielen Süssigkeiten bereichert, verbrachten wir in kollegialer wie lustiger Atmosphäre einen frohen Abend.

Der Mitgliederbestand hat sich im Vergleich zum vergangenen Club-Jahr knapp die Waage gehalten.

Unser Club zählt zurzeit:

25	Ehrenmitglieder
16	Freimitglieder
41	Aktivmitglieder
2	Passivmitglied
1	Juniormitglied

Das ergibt ein Total von **85 Mitgliedern**.

Zum Schluss möchte ich nicht versäumen, meinen Vorstands-Mitgliedern sowie auch allen andern, welche zum guten Gelingen des vergangenen Club-Jahres beigetragen haben, meinen persönlichen Dank auszusprechen und hoffe, auf eine weitere angenehme Zusammenarbeit im neuen Club-Jahr.

Nun wünsche ich Ihnen allen eine gesegnete Zeit der Erwartung und der Erfüllung – des Advents und der Weihnacht, sowie Glück, Gesundheit und Wohlergehen fürs neue Jahr.

Euer Präsident – Bruno Steiger